

NOUVELLES LOCALES

La ville approuve des toilettes autonettoyantes près d'un centre commercial

Écrit par Jay D Haughton vendredi 19 novembre 2021, 05h00



Adam Smith, directeur des services de développement, a déclaré que ces toilettes combleront, espérons-le, le manque de toilettes publiques dans la communauté.

Le conseil municipal de Kenora a approuvé la construction de toilettes publiques autonettoyantes unitaires au 15, rue Chipman.

L'approbation a été obtenue lors d'une réunion du Conseil le 16 novembre, après avoir été présentée au comité plénier le 9 novembre.

Adam Smith, directeur des services de développement, a déclaré que ces toilettes combleront, espérons-le, le manque de toilettes publiques dans la communauté.

« Nous avons entendu haut et fort qu'il n'y a pas suffisamment de toilettes publiques dans notre centre-ville. Je pense que dans cette région en particulier, il n'y a certainement pas beaucoup d'installations accessibles », a déclaré Smith.

La ville utilisera cet établissement autonettoyant comme projet pilote pour voir si davantage peut être utilisé autour de Kenora et à l'échelle régionale.

"J'espère que ce sera un modèle qui sera efficace pour résoudre certains des problèmes qui peuvent survenir avec un type de toilettes standard ou traditionnel, mais qui permettra également, à long terme, de réaliser des économies en termes de maintenance", a ajouté Smith. .

Smith a ajouté que la ville n'a pas encore attribué la construction des toilettes, mais a publié une demande de proposition. Les spécifications des toilettes comprendront des cycles de lavage automatisés, anti-graffiti, et seront entièrement accessibles.

La ville s'attend à ce que la construction des toilettes commence au printemps ou à l'été 2022.

Le prix des toilettes autonettoyantes est de 150 000 \$, ce qui, selon Smith, a été intégré au budget d'investissement 2021.

Les toilettes font partie du projet de revitalisation du centre-ville de Kenora (DTR) qui créerait un espace convivial pour les piétons dans le secteur de la rue Chipman et de la rue First Sud. Smith espère que l'embellissement de l'espace suscitera une attraction supplémentaire pour les entreprises locales du centre-ville.

« Nous allons examiner les espaces verts et d'autres commodités. Ces éléments sont importants pour créer un peu plus d'activation dans cette zone, et j'espère que ce n'est que le début de ce que nous espérons voir un développement d'entreprises et des investissements plus larges dans cette partie du centre-ville », a expliqué Smith.

La ville est encore en phase de conception de l'espace et cherchera à finaliser cette partie du projet dans les mois à venir.

Le coût total de l'embellissement de l'espace coûtera 408 426 \$. Dans le cadre du programme Vers un chez-soi : la stratégie canadienne de lutte contre l'itinérance, le Kenora District Services Board (KDSB) a reçu 150 000 \$ à allouer à titre de contribution à ce projet.

La ville a pu investir 100 000 \$ dans le projet grâce à la taxe municipale sur l'hébergement et 17 500 \$ grâce à la retenue du DRT. L'impact net du prélèvement fiscal était de 117 500 \$.

La ville travaille sur le projet de revitalisation depuis 2004. D'autres phases du projet se sont concentrées sur la rue Main, la première rue, la deuxième rue et le secteur Harbourfront.

Copyright 2023 Société de radiodiffusion Acadia. Tous droits réservés.